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Zusammenfassung

        
Nach Enukleation bei malignem Melanom der Aderhaut sterben - nach verschiedenen Angaben in der Literatur - etwa 40 bis 50% der Patienten an Metastasen innerhalb der folgenden fünf Jahre. Aus diesem Grunde ist die Suche nach wirksameren Behandlungsmethoden berechtigt. Zur Berechnung der Überlebensrate wird die in der Demographie gebräuchliche Sterbetafelmethode erläutert und an dem praktischen Beispiel eines Vergleiches an zwei Patientenkollektiven dargestellt. Während nur für 67,6% der durch Enukleation behandelten Patienten (n = 214) die Wahrscheinlichkeit besteht, 5 Jahre zu überleben, betrifft das 90,9% der mit 106Ru/106Rh-Applikatoren behandelten Patienten (n = 131).


      
        
Summary

        
According to the literature about 40 to 50 percent of patients with malignant melanoma of the choroid die of metastases within five years of enucleation. These figures justify the search for more effective methods and treatment. Computation of the survival rate using the life table method commonly applied in demographic studies is explained, and described by reference to the practical example of a comparison of two patient collectives. Out of 214 patients treated by enucleation, 67.6% were still alive five years later, while 90.7% of 136 patients treated with 106Ru/106Rh applicators survived the same period of time.
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